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今日から，いよいよ令和５年度の授業がスタートします。２年生代表 眞田さん，３年生代表 

岩城さんの発表は，しっかりと自分を見つめ，言動を振り返り，具体的に目標を述べていまし

た。今年度の益々の活躍を心から応援しています。 

 

令和５年度のはじまりにあたって，今年度，皆さんに心掛けてほしいことをお伝えします。 

今，世界では，情報化，グローバル化の進展や人工知能の進化によって，急激な社会的変化が

起こっています。また，ロシアによるウクライナに対する軍事侵攻や，トルコ南部シリア国境近

くで発生した大地震などの影響もあり，これからの時代は，先生方や保護者の皆さんも経験した

ことがない，予測が困難な時代になっていきます。 

このように変化が激しい時代には，その変化に対応できる力の育成が求められていて，昨年度

は「考える」をキーワードにして，「何事も自分（もしくは自分たち）で一生懸命考えて，自分や

周りの人にとって，より良いと思う行動を自ら選択していけるようになってほしい」と話してき

ました。 

今年度も，「何事も自分（もしくは自分たち）で考えて行動する」こと，キーワード「考える」

を意識してください。 

また，今年度は，「考える」に加えて，「伝え合う」もキーワードにします。 

是非，自分（もしくは自分たち）で考えたことを，友達同士や先輩方と，先生方や保護者の皆

さん，地域の人たちと伝え合ってほしいと思います。 

伝え合うことで，自分の考え（思考）が整理されたり，深まったりするからです。 

「伝え合う」で注意してほしいことは，ただ単に一方的に相手に「伝える」のではなく，双方

が「伝え合う」ことが大切だということです。 

「考える力」，「伝え合う力」を付けるポイントは，今年度もやはり「生徒会活動」です。 

「生徒会」は，「自分たちの学校を自分たちの力でより良くしていこうという会」です。 

今年度の生徒会長 大坂さん，副会長 丸山さん，上橋さんを中心に，一生懸命考えて，考え

たことを伝え合って，皆さん一人一人，もしくは黒埼中学校や生徒会，黒埼の地域にとって，良

いと思う活動にどんどん挑戦してほしいと思います。 

応援団長 細川さん率いる応援団の皆さんは，今年度も「黒中節」で，学校や地域を元気にし

てほしいと思います。 

 

さあ，令和５年度のスタートです。 

今年度のキーワードは「考える」+「伝え合う」，ポイントは「生徒会活動」です。全教職員で

皆さんを支えていくことを約束します。生徒の皆さんも先生方も，力を合わせて，元気で明るい

学校をつくりましょう！皆さんの活躍と成長を期待して，今年度はじめのお話を終わります。 

令和５年度に心掛けてほしいこと 

考える 伝え合う 生徒会活動
 

裏面に続きます 



力を合わせて，生徒も保護者も地域も教職員も，元気で明るい学校にしていきましょう！ 

転入職員の紹介 
 離任式で５名の先生方をお送りし，寂しい気持ちでいっぱいでしたが，この度８名の先生方と

１名の地域教育コーディネーター，ＡＬＴをお迎えしましたので紹介いたします。 

 たくさんの経験とエネルギーをもった職員が加わり，活気あふれる職員室の雰囲気になってい

ます！ 

 氏 名 担当教科等 前任校等 趣味・特技 

１ 小池 政博 教頭・数学 西川中学校 
野球観戦（プロ野球や高校野球） 
息子の高校野球の追っかけをしています。 

２ 奥田  豊 社会 新津第一中学校 
スポーツ観戦が趣味です。 
最近，甘いものも好きです。 

３ 河治 正人 国語 新津第二中学校 
読書と運動が好きです。 
特技ではないですがバドミントンをしています。 

４ 清水 美咲 英語 新採用 
チアダンスと吹奏楽を，それぞれ10年やっていま
した！ 

５ 反町 慎吾 国語 岩室中学校 
アニメ・ゲームが好きです。体を動かすことが好
きで，ずっとバレーボールをしていました。 

６ 鈴木 滉大 数学 新採用 
運動（バレーボール）とボードゲーム（カタン）
が趣味です。 

７ 渡部 和代 国語 ～6/30 
美術館巡り，図書館巡りが好きです。 
美術史や音楽（和洋の懐メロ）も!! 

８ 本間ひとみ 地域教育コーディネーター 
野菜作り（趣味ではなく家業でした） 
Ｋ-ＰＯＰを聴くこと（娘たちのマネです） 

９ Matuza BRIAN ＡＬＴ 
タイミングが合わず，聞くことができませんでした… 

自分たちで直接聞いてみましょう！ 

＊この他，櫻澤睦夫先生には，再任用職員として継続して勤務してもらいます。 
  
  

５月の主な予定 

   
生徒も教職員も，それぞれの学年や立場，状況に応じて，気持ちを新たに新しい年度をスタートしまし

た。学校は，１０年後，２０年後の未来を創る楽しい場所です。コロナ禍も終わりに近いです。これから

は，ますます保護者の皆さんや地域との連携を深めて行きたいと思います。今年度もどうぞよろしくお願

いします！ 

日 曜 給食 主 な 予 定  日 曜 給食 主 な 予 定 

1 月 ○ 自転車点検  19 金 ○ 教育相談 

2 火 ○ 耳鼻科検診，全校委員会  22 月 ○ 生徒朝会，衣替え移行期間～5/31 

8 月 ○ 生徒総会議案書審議  23 火 ○ 学習強調週間～30，ｱｳﾄﾒﾃﾞｨｱﾁｬﾚﾝｼﾞ週間 

9 火 ○ ｵｰﾌﾟﾝｽｸｰﾙ，PTA総会  24 水 ○ ３年生内科検診 

10 水 ○ ２年生内科検診  
25 木 ○ 

生徒総会，いじめ見逃しゼロスクール集会 

第 1 回学校運営協議会，テスト前諸活動中止 11 木 ○ 市中教研，交通安全運動～20日  

12 金 ○ 専門委員会  26 金 ○ 質問教室 

15 月 ○ 創立記念日，教育相談アンケート  29 月 ○ 質問教室 

16 火 ○ 教育相談  30 火 無 前期中間テスト 

17 水 ○ 教育相談  31 水 ○ 前期中間テスト 

18 木 ○ １年生心電図検査，教育相談      


